



「生徒と教職員の笑顔あふれる学校」を目指します



校長 佐藤



「ジャコ（カメムシ）の多い年の冬は雪が多い」という話を、今年は何度か耳にしました。4月、5月あたりに、やたらとカメムシが目につき、先程のような話があちらこちらでささやかれているのを聞きました。本当だろうかと訝しんでいましたが、今年は本当に雪の多い冬になりました。積雪量はそれほど多くはなかったのですが、厳しい冷え込みは、体にもお財布にも堪えたような気がします。温かい春を待ち望む気持ちが、今年は一層強いように感じます。

さて、保護者、地域の皆さまのご協力を得て、本校の教育活動も、滞りなく進めてまいることができました。心より感謝いたしております。残るは卒業式。心に残る卒業式になるよう準備を整えているところです。役割を分担しながら準備を進めている3年生の姿は頼もしい限りです。卒業合唱の歌声には、未来に羽ばたこうとする若鳥の力強さを感じています。本校を巣立つ32名の卒業生に、



今年度の活動の中で、特に印象に残ったのは、8月に八幡浜で開催された人権フォーラムにおける「川瀬歌舞伎」の発表です。これまで、地域の皆さまに支えられながら、続けてきた本校の伝統文化継承の活動が評価されたものと感じています。「川瀬歌舞伎」に限らず、ひとりで以上を渡り、生徒たちに伝統文化をご指導いただくこの活動は、何物にも代えがたい貴重な機会であり、生徒たちにとって大切な時間となっています。ご多用な中、ご協力をいただいている講師の皆さま、本当にありがとうございます。ご無理を承知でお願いいたしますが、今後ともご協力賜りますよう重ねてお



少年の日記念集会を終えて

2月2日(日)に、久万中学校で、少年の日記念集会がありました。2年生が、これまでの成長を振り返るとともに、今後の希望について自分の夢を語りました。

この集会で、集中して記念合唱の指揮と決意作文を発表しました。少年の日にふさわしい集会にすることができました。これから夢に向かって全力で進んでいきたいです。 2年 丸山 幸風



この集会で実行委員として司会をしました。間違えてしまったところもありましたが、やってよかったと思いました。これからは自分の行動にもっと責任をもって取り組みたいです。

2年 近藤 和佳

3年生の久万中での3年間を漢字一文字に

3月17日(月)、卒業授与式が行われます。それに合わせて3年生に久万中学校での3年間を漢字一文字で表してもらいました。

『祝』

結
石田 花恋

疾
石丸 紗羽

挑
石丸 宗弦

友
石丸 竜毅

絵
大西葵咲子

愉
大野 空斗

羽
大野 愛斗

楽
大野 結唯

早
大原 碧彩

幸
小倉 灯莉

進
角谷 楓吾

成
亀井 琉生

色
河口 悠真

3年生の皆さん、卒業おめでとう

みんなとの3年間を漢字一文字で振り返ってみました。
 まず、出会いの1年生の時の漢字一文字は「怒」。よく怒ってましたね。「もう二度と朝は話しかけんけんね!」とか「明日はいつなん?」とか…。今では懐かしい思い出です。そして、2年生では学級担任となりました。この一年間の漢字一文字は「安」。不安いっぱいのはじめでしたが、いつしかクラスにいとホッと安心するようになりました。
 うれしいことに3年生も学級担任になって、漢字一文字は「笑」。みんなといるのが当たり前すぎて、もう会えないなんて想像もできません。
 ステキな3年間を『謝』(ありがとう)
 また、会おうね。
 小田 尚美

兆
菅 映斗

道
菅 悠士

勝
久万川竜星

楽
黒川 麗菜

顔
杉原英史郎

喋
白田萌々音

ご卒業おめでとうございます。
 皆さんと過ごした1年間は、笑顔があふれていていつも元気をもらってました。高校に進学しても持ち前の元気と力強さで成長してください。

ご卒業おめでとうございます。
 皆さんと同じタイミングで久万中にやってきて、アッという間の3年間でした。4月からそれぞれの選んだ道で輝かしい未来に向かって力強く歩みをすすめてください。応援しています。
 大西 智也

拳丸
近森 羽輝

学
隅田 陸生

挑
玉置 桃月

生
富岡 美羽

楽
名智 柊人

挑
成川 麗愛

楽
日浦 楓

夢
久田 歩

笑
松田 陽莉

楽
村上 一花

努力
山宮 琉斗

青
菅 唯登

正
矢野 響